

Besetzungswünsche zu Turnieren und Freundschaftsspielen

a) Turniere:

Eventuelle Wünsche der Meldung an den OÖFV anhängen.
Eine diesbezügliche Kontaktaufnahme mit dem zuständigen
Besetzungsmitarbeiter bitte unterlassen.

b) Freundschaftsspiele:

Eine diesbezüglicher Mailverkehr mit dem zuständigen
Besetzungsmitarbeiter macht erst dann Sinn, nachdem das
Freundschaftsspiel bereits im Netzwerk angelegt ist.

► Ganz im Sinne der gebotenen Ausgewogenheit ist es dem
Besetzungsteam nur dann möglich, allfälligen Wunschbesetzungen
nachzukommen, wenn die den Aktiven bekannten
Besetzungskriterien, wie Verfügbarkeit etc., erfüllt werden!

Mit freundlichen Grüßen

Das Besetzungsteam